

Luisja Sánchez

Periodista jurídico



---

## El posible ciberataque a Hacienda evidencia un problema real: empresas y entidades públicas deben reforzar sus procesos

El posible ciberataque a Hacienda es una de las noticias que más impacto ha producido en los últimos días. Pese al desmentido de la Agencia Tributaria, en la *Dark Web* se ha publicado **una amenaza que afectaría a miles de contribuyentes españoles**, consistente en que el grupo de *ransomware* Trinity ha publicado en su perfil que ha conseguido *hackear* la Agencia Estatal de Administración Tributaria (AEAT) y acceder a un total de 560 GB de datos.

**Trinity amenaza con publicar 560 GB de datos de terceros.** Según expone en su página *web* —únicamente accesible desde la red TOR—, la fecha de publicación de esta información será la del 31 de diciembre de 2024 a las 23.00 horas. Justo debajo de esta fecha, indica el rescate que se pide a Hacienda, de unos 38 millones de dólares.

Que **uno de los organismos más seguros de nuestro país** pudiera haber recibido ese ciberataque ha generado toda una ola de especulaciones sobre la veracidad de la noticia. Los posibles atacantes ya han conseguido los efectos desea

...

SUSCRÍBETE &gt;

para una conversión completa a PDF |